

# ゆいのき ミニ

※学校ホームページ「城央小日誌」には、より多くの画像を掲載しています。

## 夏が始まりました。プール開き

今年も、PTA環境整備部の皆さんの美化活動のお陰で、プールの準備が整いました。ありがとうございます。

そして、5、6年生のプール清掃を経て、ポンプ等点検、注水を行いました。



学年合同プール開きを行うなど、学校の夏は6月17日に始まりました。



# 芸術鑑賞教室

# 劇団風の子

今年も芸術に触れる活動を行いました。戻ってくる紙ヒコーキ。

劇団の方が、作り方を描いた手紙をおいていってくださいました。ありがとうございます。



## 読書に親しむ 読み聞かせ

6月24日から、「読み聞かせボランティアどんぐり」9名の皆さんの読み聞かせが始まりました。1年間、よろしくお願いします。

さらに、図書委員会の児童による新規「オンライン読み聞かせ」も始まりました。放送室から、全教室に放映しました。



## ちよっといい話

正門前や大谷街道の交差点をたくさんの中学生が通ります。その中学生たちが、かわいい弟や妹の忘れ物を登校途中に届けてくれるので、よく預かります。水筒、教科書、給食の白衣、実習の材料などなど。ありがとうございます。

忘れ物を届けてもらった弟や妹たちが、大谷街道を挟んだ中学校の校舎へ向かって、「お姉ちゃん、お兄ちゃん、ありがとう！」と大きな声でお礼を言っている姿を見ます。微笑ましい光景です。